

# AASBI.com

Association of Accredited Schools of Business International

Michael Schemmann und Sakulna Sae-Kim  
111 Moo 10, Tongchainuea,  
Pak Thong Chai 30150, Thailand  
mschemmann [at] gmail.com

---

Dr. Michael Schemmann

30. Juli 2024

<p>DEUTSCHE BANK AG Taunuslange 12, 60325 Frankfurt/M.</p> <p>- Christain Sewing, CEO Vorstandsvorsitzender - James von Moltke, CFO Finanz-vorstand</p> <p>Verantwortlich für den Inhalt Klaus Winker, Taunusanlage 12m 60325 Frankfurt am Main</p> <p>Sitz der Deutsche Bank AG, Frankfurt am Main HRB 30 000, Amtsgericht Frankfurt am Main</p> <hr/> <p>Independent Auditor / Unabhängigen Abschlussprüfer 11th March/März 2024 EY GmbH. &amp; Co. KG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Mergenthalerallee 3-5, 65760 Eschborn/Frankfurt (Main) Lösken, Wirtschaftsprüfer Mai, Wirtschaftsprüfer</p>	<p>POSTBANK Vorstandsvorsitzende Postbank – eine Niederlassung der Deutsche Bank AG Bundeskanzlerplatz 6 53113 Bonn</p> <p>Impressum: Vertretungsberechtigt Vorstand der Deutsche Bank AG</p> <p>Oliver Hoeps-Orberger (Sprecher der Geschäftsführung) Selda Baran, Michael Hohenbild (Geschäftsführer)</p> <p>Postbank Privatkunden Beschwerdenmanagement 53245 Bonn Vorgansnummer: 23-294059 direkt [at] postbank.de direkt [at] postbank.epost.de</p>
<p>Staatsanwaltschaft Bonn Herbert-Rabius-Strasse 3 Postanschrift 53225 Bonn</p>	<p>BaFin Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht Abteilung IF Graurheinsdorfer Str. 108 53117 Bonn</p>
<p>Kreispolizeibehörde Bonn Königswinter Str. 500 53227 Bonn</p>	<p>Polizeiprädium Frankfurt am Main Aickesalle 70 60322 Frankfurt am Main</p>

**Betreff:****POSTBANK Zeichnung Kontonummer 408/3121290****Gemeinskonto Dr. Michael Schemmann und Sakulna Sae-Kim****Kündigung der Kontoauflösung und Guthaben ca. EUR 4'500+****Überweisung an Michael Schemmann Konto Nr. 503-0-57177-3****Bangkok Bank 333 Silom Road, Bang Rak, Bangkok 10500 Thailand****SWIFT/BIC code for Bank Bank is BKKBTHBKXXX**

Sehr geehrte Damen und Herren:	Dear Ladies and Sirs:
Ich werde am Tages, des Wochenends oder des Monats berichten.	I will report on the day, weekend or month.
Und zwar als Vagabunden der Vorstände und Geschäftsführer und Mitgliederr der Postbank als Niederlassung der Deutsche Bank AG.	Namely as vagabonds of the board of directors and managing directors and members of Postbank as a branch of Deutsche Bank AG
Über dieses seit Jaresbeginn 1700 Beschwerden und Kunden Institute gezählt worden sind und Verbraucher berichteten etwa, dass sie widersprüchliche Aussagen Beschäftigten im Kundendienst bekämen. Diese würden erklären, nicht zuständig zu sein oder nichts machen zu können, sagte Verbraucher-zentrale. Die Leitung der Deutschen Bank habe für das Projekt nicht ausreichend geschultes Personal in der Kundenbetreuung organisiert.	Since the beginning of the year, 1,700 complaints have been received from customers and institutes and consumers reported, for example, that they received contradictory statements from customer service employees. They would declare that they are not responsible or cannot do anything, said consumer headquarters. The management of Deutsche Bank did not organize adequately trained customer service staff for the project.
Der Kunde verlangte die Schließung des zehn Jahre alten Kontos von ihm und seiner Frau bei der Postbank und die Überweisung seiner ca. 4.500 Euro an seine/ihre Bangkok Bank-Tochtergesellschaft in Thailand im September 2023. Bis heute hat die Postbank weder die Schließung der Postbank noch die Überweisung der Kundengelder verweigert. Michael Schemmanns Brief an Christian Sewing, CEO, noch nicht einmal eine einfache Notiz vom 07.03.2024	The customer's required his and her wife's ten-year old account's Postbank closed and transfer of his ca. Euro 4'500 to his/her Bangkok Bank susidiary in Thailand in September 2023. Todate, Postbank has not refused close of the Postbank nor transfer the customers' funds. Michael Schemmann's letter to Christian Sewing, CEO, nor even a simple note on March 07, 2024

<p><b>Die Deutsche Bank rutschen in die roten Zahlen</b> (Stand 24.07.2024 tagesschau)</p> <p>Die Schatten auf der Bilanz der Deutschen Bank: Eine milliarden schwere Rückstellungen für einen Rechtsstreit um die Postbank-Übernahme sorgte im Grunde, Stroch für einen Verlust. Vor mehr als zehn Jahren hat die Deutsche Bank in zweitem Quartal Verlust geschrieben. Operativ lief es zwar etwas besser als von Analysten erwartet. Unter dem Strich fiel von April bis Juni aber dennoch ein Verlust von 143 Millionen Euro an, wie der DAX-Konzern heute in Frankfurt mitteilte. Es war der erste Quartalsverlust seit Anfang 2020. Analysten hatten mit einem Verlust in dieser Größenordnung gerechnet. Vor einem Jahr hatte die Bank noch 763 Millionen Euro verdient.</p>	<p><b>Deutsche Bank is slipping into the red (as of July 24, 2024 tagesschau)</b></p> <p>The shadows on Deutsche Bank's balance sheet: Provisions worth billions for a legal dispute over the Postbank takeover resulted in a loss in the meantime. More than ten years ago, Deutsche Bank posted a loss in the second quarter. Operationally, things went a little better than analysts expected. The bottom line was that there was still a loss of 143 million euros from April to June, as the DAX group announced today in Frankfurt. It was the first quarterly loss since the beginning of 2020. Analysts had expected a loss of this magnitude. A year ago the bank had earned 763 million euros.</p>
<p><b>Eine Bankenpleite mit weltweiten Auswirkungen</b></p>	<p><b>A bank failure with global repercussions</b></p>
<p>Lehmann Brothers:</p> <p>Die Collage von Lehman Brothers 2008 war ein Symbol für das Versagen der Aufsicht und die Unzulänglichkeiten der Regulierung der Finanzmärkte.</p> <p>Solche Bedenken hallen auch 15 Jahre später noch immer im Bankensektor wider. Lehman Brothers Holdings wurde angekündigt, dies zu tun, weil es Bankschulden in Höhe von 613 Milliarden US-Dollar, Anleiheschulden in Höhe von 155 Milliarden US-Dollar und Vermögenswerte im Wert von 639 Milliarden US-Dollar anführte.</p>	<p>Lehmann Brothers:</p> <p>The collage of Lehman Brothers 2008 was a symbol of the failure of supervision and inadequacies of regulations of financial markets.</p> <p>Such concerns are still reverberating in the banking sector 15 years later. Lehman Brothers Holdings was announced it would for citing bank debt of \$613 billion, \$155 billion in the lot of amount of bond debt, and disposed as assets worth of \$639 billion U.S. dollars.</p> <p>Similarly problems could make another</p>

<p>Ähnliche Probleme könnten dazu führen, dass eine andere Deutsche Bank genauso scheitert wie die Wirtschaftsprüfer von Lehman Brothers, EY Ernst &amp; Young als viertgrößter Konzern in den Vereinigten Staaten mit rund 25.000 Mitarbeitern weltweit. Auf Anfragen der Aufsichtsbehörden von EY zur Deutschen Bank wurde bisher nicht geantwortet.</p>	<p>Deutsche Bank just as failure as Lehman Brother's auditors of EY Ernst &amp; Young as the fourth-largest fourth in the United States behind and with about 25,000 employees worldwide. EY's supervisions asking for replies about Deutsche Bank have to-date not been responded by them..</p>
<p>Aus der Bilanz zeigte der Deutsche Bank 2023 bei EUR 622 Milliarden nur Barreserven einschliesslich der Zentralbarbankeinlagen von EUR 77 Milliarden ausgewiesen wird, d.h. nur 12% der Einlagen die Postbank und Deutsche Bank Kundeneinlagen nicht überweisen transferiert sind.</p> <p>Während der Schweiz der UBS Bareinlagen von CHF 792 Mrd. Vorzeigen, von denen bei der UBS Bareinlagen CHF 314 Mrd. 40% überwies transferiert sind.</p>	<p>From the balance sheet, Deutsche Bank only had cash reserves of EUR 622 billion in 2023, including central cash bank deposits of EUR 77 billion, i.e. only 12% of the deposits that Postbank and Deutsche Bank customer deposits were not transferred.</p> <p>While in Switzerland, UBS shows cash deposits of CHF 792 billion, of which 40% of UBS cash deposits of CHF 314 billion are transferred.</p>

<b>Zusammenschluss der Übernahme der Credit Suisse durch UBS Union Bank of Switerland</b>	<b>Merge of Acquisition of Credit Suisse by UBS Union Bank of Switzerland</b>
<p>Zürich, 31. Mai 2024 – UBS Group AG gibt heute bekannt, dass sie die Fusion von UBS AG und Credit Suisse AG abgeschlossen hat. Der Abschluss der Fusion innerhalb des erwarteten Zeitrahmens wurde durch die starke Unterstützung von Regulierungsbehörden auf der ganzen Welt erleichtert.</p> <p>UBS hat am Montag ihre Notübernahme des umkämpften lokalen Rivalen Credit Suisse abgeschlossen und damit einen</p>	<p>Zurich, 31 May 2024 – UBS Group AG announces today that it has completed the merger of UBS AG and Credit Suisse AG. The completion of the merger within the expected timeline was facilitated by the strong support from regulators across the globe.</p> <p>UBS completed its emergency takeover of embattled local rival Credit Suisse on Monday, forging a Swiss banking and wealth</p>

<p>Schweizer Banken- und Vermögensverwaltungsriesen mit einer Bilanz von 1,6 Billionen US-Dollar geschaffen.</p> <p>Am 19. März 2023 stimmte die Schweizer Bank dem Kauf einer All-Stock-Aktie für 3 Milliarden (3,2 Milliarden) zu.</p> <p>Sie unterstützte den Deal, indem sie der UBS nach der Übernahme des Geschäftsbetriebs der Credit Suisse mehr als 100 Milliarden Franken (104 Milliarden US-Dollar) zur Verfügung stellte, während die Schweizer Regierung der UBS eine Garantie zur Deckung von Verlusten von bis zu 9 Milliarden Franken (9,6 Milliarden US-Dollar) gewährte. kurzfristig. Darüber hinaus wurden 16 Milliarden Franken (17,2 Milliarden US-Dollar) auf Null abgeschrieben</p> <p>Weil durch die Notübernahme am 19. März 2023 der Wert einzelner Credit-Suisse-Aktien von 1,86 Franken am 17. März 2023 auf 0,76 Franken zwei Tage später, als die Einigung zustande kam, gesunken sei, behaupten Aktionäre vor Gericht, die Bank hätte es tun müssen zu einem viel höheren Preis verkauft (irgendwo zwischen 7,3 und 35 Milliarden CHF)</p>	<p>management giant with a \$1.6 trillion balance sheet.</p> <p>On 19 March 2023, Swiss bank agreed to buy for 3 billion (3.2 billion) in an all-stock.</p> <p>The supported the deal by providing more than CHF 100 billion (US\$104 billion) in to UBS following its takeover of Credit Suisse's operations, while the Swiss government provided a guarantee to UBS to cover losses of up to CHF 9 billion (US\$9.6 billion) over the short term. Additionally, CHF 16 billion (US\$17.2 billion) of were written down to zero</p> <p>Because the emergency takeover on March 19, 2023 reduced the value of individual Credit Suisse shares from CHF1.86 on March 17, 2023 to CHF0.76 two days later, when the agreement was reached, shareholders claim in court that the bank should have been sold at much higher price (anywhere between CHF7.3 billion to CHF35 billion)</p>
---	---

<p><b>Soll die UBS Deutsche-Bank-Aktien übernehmen?</b></p>	<p><b>To acquire Deutsche Bank shares by UBS?</b></p>
<p>Die Aktien der Deutschen Bank erreichten am 18. Mai 2007 ihren Höchststand von 92,00 EUR und fielen am 8. Februar 2024 auf 11,61 EUR und notierten heute, am 30. Juli 2024, bei 14,55.</p> <p>Im Jahr 2019 erreichten die Aktien der</p>	<p>Deutsche Bank's shares the high of EUR 92.00 on 18 May 2007, falling to EUR 11.61 at 08 February 2024, stating at today at 14.55 today 30<sup>th</sup> July 2024.</p> <p>In 2019, shares of Deutsche Bank hit a record five yeas in by UBS slashed its</p>

Deutschen Bank einen Rekordwert von fünf Jahren, nachdem UBS ihr Kursziel für die Deutsche Bank von 7,80 Euro (7,45 US-Dollar) auf 5,70 Euro gesenkt hatte.

„Wir stufen die Bewertung auf „Verkaufen“ herab, da wir nicht damit rechnen, dass sich die Betriebsbedingungen in absehbarer Zeit verbessern werden. „Die Deutsche Bank bleibt ein verschuldeter Markt, der anfällig für externe Ereignisse ist, und steigende Zinsen sind derzeit eine ferne Hoffnung“, sagten UBS-Analysten am Montag in einer Forschungsnotiz.

„Die Aktie der Deutschen Bank fiel am Montagmorgen, wenige Tage vor ihrer Hauptversammlung, auf ein Rekordtief von 6,673 Euro.“  
(Yahoo/Finance Spriha Srivastava aktualisiert am Montag, 20. Mai 2019)

price target for Deutsche from 7.80 euros (\$7.45) to 5.70 euros.

“We downgrade to sell because we don’t expect operating conditions to improve anytime soon. Deutsche remains a levered market play vulnerable to external events and rising rates are currently a distant hope,” UBS analysts said in a research note on Monday.

“The German bank saw its stock hit to a record low of 6.673 euros on Monday morning, just days before its annual general meeting.”  
(Yahoo/Finance Spriha Srivastava updated Mon, May 20, 2019)